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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3  

 DATA: 23.11.2017 

 

 

Il giorno 23.11.2017 alle ore 21.00 è stata convocata la Commissione in oggetto presso la sala della 

Giunta Comunale per la discussione degli argomenti in discussione al prossimo consiglio comunale 

Intervengono i consiglieri, TRASSINELLI, TELESCHI ed  il Presidente SCADUTO .Sono assenti, 

in qualita’ di membri della commissione, i consiglieri DE NISI, TURINI, BOLDRINI. Partecipa 

alla commissione IL SINDACO 

Il Dr CERETELLI, in qualita’ di responsabile finanziario, informa i presenti sugli argomenti in 

discussione al prossimo consiglio del 27 novembre aventi ad oggetto: 

• AZIENDA SPECIALE SERVIZI PUBBLICI LOCALI (ASSPL) -APPROVAZIONE 

BILANCIO DI PREVISIONE 2017 E PIANO PROGRAMMA 2017/2019. 

• RATIFICA VARIAZIONI AL BILANCIO DI PREVISIONE 2017/2019 APPROVATE IN 

VIA D’URGENZA CON DELIBERE DI G.C. N. 167 DEL 09.10.2017 E N. 186 DEL 

02.11.2017. 

 

La discussione inizia con l’illustrazione da parte del Dr. Ceretelli del Bilancio di Previsione 2017 ed 

il piano programma 2017/2019 dell’ASSPL; I presenti chiedono delucidazioni sul progetto 

denominato “la casa della salute”. Risponde a tale domanda il Sindaco  illustrando nei dettagli il 

progetto e confermando la tempistica indicata nel piano programma.  Il Sindaco afferma che tale 

progetto per un importo complessivo pari a circa 1.800.000 euro sara’ finanziato per euro  

1.200.000 dalla Regione Toscana  ed euro 600.000,00 dall’Azienda, la quale reperira’ le risorse 

necessarie attraverso l’accensione di appositi  mutuo. Il Sindaco non esclude che sia necessario per 

finanziare l’opera procedere ad una privatizzazione dell’azienda per reperire le risorse necessarie 

Interviene alla discussione il Dr Scaduto esprimendo il proprio scetticismo per tale progetto e 

rilevando che lo stesso, secondo il suo parere, non produrra’ ne’ un incremento dei ricavi per 

l’ASSPPL ne’ un miglior servizio a favore dei cittadini. Il Dr. Scaduto afferma altresi’ che la 

location prevista per la realizzazione della struttura risulta adiacente al centro storico  e potrebbe 
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creare problemi ai cittadini per l’usufruizione dei servizi e chiede, quindi, che venga valutata la 

possibilita’ di trovare un’altra collocazione per la struttura. 

Interviene alla discussione anche il consigliere Trassinelli chiedendo delucidazioni sul progetto e gli 

interventi previsti.  Il Sindaco risponde alla domanda affermando che in primo luogo saranno 

effettuati gli interventi necessari all’Orto di San Matteo. 

Dopo ampia discussione sull’argomento, il Dr Ceretelli illustra ai presenti l’altro progetto previsto 

nel piano programma dell’ASSPL riguardante l’acquisto dell’immobile EX FICINI ad Orentano. 

Interviene alla discussione il Sindaco affermando l’importanza del progetto e le difficolta’ nella 

realizzazione per il fatto che risultano proprietari dello stabile piu’ proprietari e quindi  il Sindaco 

non esclude che per l’acquisizione del bene sia necessario attivare la procedura dell’esproprio 

preordinato. Interviene alla discussione il Dr Scaduto esprimendo la propria condivisione per tale 

progetto. 

I presenti poi analizzano l’altro argomento previsto per il prossimo consiglio comunale ed il 

Sindaco illustra quelle che sono  le modifiche necessarie al piano delle opere 2017/2019 per la 

realizzazione di importanti progetti tra i quali in particolare l’intervento di ristrutturazione del 

cimitero comunale per un importo complessivo pari a circa 1.100.000 da realizzarsi in tre anni. 

La discussione si chiude alle 23.45.  

 

 

 

 


